回覧

## 元気なコミュニティだより



二宮町百合が丘 2-29-6(老人憩いの家) 090-5211-6891 https://gen-comi.jp

# やまゆり音楽祭に黒岩知事

### 440席販売、最高の盛り上がり



10月14日(土) に開いたやまゆり里 山音楽祭は黒岩祐浩 県知事が来賓で出入場 し、400名超が入場 するなど大きない 上がりの下に閉ました。 黒岩知事は、「地 を通じた健康、で 域づくりに参加でき

ました。二宮のような動きを全県に広げたい」とあいさつ。自身の SNS でもこの日の感想を紹介している。当日までに昨年を上回る 438 枚のチケットを販売し、ゲンコミが県住宅供給公社の協力を得て定期開催する手づくり音楽祭はすっかり定着した感じがある。 (裏面に当日の写真を掲載)

音楽祭の模様は YouTube でも発信、R6 年は 10 月 12 日(土)に開催する。

会場をラディアンに移してからは3回目。桑田葉子さんをはじめとする地元音楽家、ユースクラシック、やまゆり合唱団の顔ぶれは例年通りだが、今年は冒頭と取りに合唱団が登場して計6曲を披露するなどの工夫もあった。

黒岩知事からは1か月ほど前に出席の連絡あり、来賓あいさつをお願いした。 退場の際にも、「澄み切っていて、こころが洗われる歌声でした。皆様も歌い続け てください」と会場に向って語っていた。



### 4回シリーズ「どうする二宮・大磯」始まる

地域の最大課題である「人口減少」に焦点を絞った、生涯学習部会(山本正博部会長)の講座「どうする二宮・大磯」シリーズがスタートした。第1回(10・7)は猪股篤雄・県政策顧問が「アンチエイジングの町二宮」を提案。35 頁にわたる資料をもとに具体案を語った。11・4 は村田邦子・二宮町長、11・18 は池田東一郎・大磯町









長、12・9 は蔀健夫・県公社元専務理事と、 続々と内外の大物が登場してこのテーマを 掘り下げる。識者や首長がその見識や戦略 を集中的に披露するめったにない機会。奮 って参加してください。